

令和2年度12月定例麻績村教育委員会 会議概要

開催日時 令和2年12月1日(火) 午前9時30分～

開催場所 麻績村地域交流センター 第3・4研修室

出席委員	職務代理	市ノ瀬淳一	委員	小山正文
	委員	宮下温子	委員	宮川裕満
出席職員	麻績保育園長	臼井孝夫	麻績小学校教頭	高野 恵理
	筑北中学校長	中原 敏	教育長	飯森 力
	教育次長	塚原優仁	主 事	佐藤克哉

1 開会

2 教育長挨拶

3 報告事項

①教育長報告

- ・近況報告

質疑内容

特になし

②保育園長報告

- ・近況報告

質疑内容

宮川委員:保育園ですずらん組とかひまわり組の子ども達はちびっこ消防団に入っていると
思いますが、避難訓練の時って消防団員だからしっかりやらなきゃというような
意識を持った行動をするものなんでしょうか。

臼井園長:避難訓練の時はまず逃げるということが第一ですので、子ども達も自覚を持って
いたとしても火に向かっていくということのないように他の園児と同じようにま
ず逃げるということを第一にやっております。

宮川委員:ふざけてしまう子はいないですか。

臼井園長:何回か回数を重ねるにしたがってそういう子はいなくなってきました。最初は
分からなくて押してしまったりとかありますけれども、この頃になってくるとス
ムーズに避難場所に移動できるようになってきています。

③小学校長報告

・近況報告

質疑内容

教育長: 小学校のPTA会費を700円程減額するということですが、また上げるという可能性は少ないということで良いですか。一気にこれだけ下げてしまってもいいのでしょうか。

高野教頭: プロジェクトチームで確認して進めているので大丈夫だと思っています。

教育長: 村の補助金も減額方向なので村の補助を増やすということは難しくなってきますので、一気にやらずに1年か2年かけて下げたほうが良いのではないかという感じがします。これから少しずつ子どもが少なくなっていく中で対応していけるかどうかということも視野に入れているのか、単純に今までこれしか掛かっていなくてこれだけ繰越が出来ているからそれを崩していけば3年くらいはいいかなという考えでは厳しいと思います。

高野教頭: 児童数については確認してその後を引いて減っていかないと読んでいたと思うんですが、額については再度検討していきたいと思います。

教育長: よろしくお願ひいたします。

塚原次長: その他によろしいでしょうか。

宮川委員: 小学校の修学旅行は全員参加していますか。

高野教頭: 24名全員参加しています。

④中学校長報告

・近況報告

質疑内容

市ノ瀬職務代理: 中学校の来年度の修学旅行について、行先や内容を決めて例年の時期にいくと思いますが、最初に予定していた場所が厳しいとなった時に例えば県内にしたり泊数を短くしたりということで何とか実施出来ればと思いますがどうでしょうか。

中原校長: 検討の中には入れていかないといけないと校内の中では考えています。

市ノ瀬職務代理: ぜひお願ひしたいと思います。

4 協議事項

①麻績村教育支援委員会判断等調査結果について

⇒麻績村教育支援委員会からの報告事項について説明。

②LD等通級指導教室サテライト校について

⇒筑北中学校をLD等通級指導教室サテライト校の拠点校、LD等通級指導教室となるよう申請を行っていく。その他現在の申請状況等について説明。

5 その他

①各委員から

小山委員: コロナばかりで季節が過ぎてきているんですが、長野県下でも北から南まで出ています。子ども達は村の中にいるので比較的良いと思いますが家族はお勤めや会合等で村外に出たり、いろんな方と接触したりしていますのでぜひ家族を守れるように村なり学校なりでも対応をお願いしたいと思います。

教育長: その他にいかがでしょうか。

宮下委員: コロナの時期がとても長くてコロナ慣れというのがとても怖いなと感じていますが、これでまた冬休みがあつて冬休み明けもとても心配だなと感じています。本当に予防が大切なシーズンなので家庭で対策をしていただくのが大事かと思います。

市ノ瀬職務代理: 関連してコロナのことになりますが、小中で感染時の対応マニュアルをしっかり見やすく整備してくださっていてとてもありがたいと思います。今もお話がありました年末年始休業にあたって学校からまた休みの過ごし方等の注意が出るかと思いますが、その中でも改めて繰り返しになると思いますが感染予防に努めることをしっかり示していただければと思います。デイサービス等でも帰省してくるお子さんがいる場合には2週間利用を控えてとか色々なことがあります。そういったこともありますので家庭での対応というか注意事項も啓蒙という意味を含めて通知に入れていただければと思います。

②事務局から

・新型コロナウイルス感染症について

⇒県内の状況と県で公表している資料について説明。

次回開催日程 1月8日(金) 午後1時30分～

6 閉会